

皆さんこんにちは🍷🍷

お天気もまずまずの土曜日ですが皆さんいかがお過ごしですか？

さて本日は5月20日に「ラ・ベットラ・ダ・オチアイ ナゴヤ」でウエディングパーティーを開かれたタクマさん・サオリさんをご紹介します。

こちらがタクマさんとサオリさんです。お二人とも一つでもオシャレでしょ🌟🌟

それもそのはずおふたりの衣装はオーダーなのです👍

どことなく上品でクラシカルな中に今時のテイストも。

ちょっとこのお写真では分からないのですが、タクマさんのシャツのボタンがとても素敵だったので聞いたら、アンティークのものでした。靴もオーダーですよ～

おふたりはゴールデンウィーク中にお互いのご家族様と軽井沢にて結婚式を挙げられたのですが、この衣装がピッタリだったことと思います🌟🌟





夕方からのパーティーなのでこんな写真が撮れました📷

レストランから出て少し離れた場所で撮影していましたが、そろそろゲストが到着される頃なのでレストランの控室
に戻ります👉



開宴しました🍴🍴

今、紫陽花が真っ盛りですが5月20日は先取りでした。カラーのお花と共に爽やかですね🌱



カンパニー🍷



乾杯後 1 品目の前菜
美味しそうでしょ～～🍷🍷

この日のパーティーはご友人のみの参加で、気楽なカジュアルさは残しつつ、お料理は絶対に美味しいものをついでことでこちらのレストランを選ばれました。

有名店だけにゲストの皆様の料理への期待はかなりあったと思いますが、前菜の段階で想像以上とおっしゃっているかたもいらっしゃいました👏



あら、タクマさん、高砂席を離れてご友人のお席に・・・



サオリさんの右側、新郎席が空席に・・・



と思いきやサオリさんもご友人席で女子トーク🍷👩‍🦱



おっ、タクマさん、今度は違う友人席に・・・
と自由に歓談されていました(*^*)v



やっとおふたり一緒になってテーブルフォトタイム🍷👩‍🦱



ウニのパスタが出たあとはこちらのエビのお料理



そしてお肉料理へと進みます。皆様満足そうです🍷🍷



ゲームの後のプレゼントタイム

ゲームはおふたりらしくかなり手が込んでというか、体をはって作成された映像が質問形式になっていて、ゲストの皆様は「タクマさん・サオリさん」のどちらかを選んで頂き、集計をしました。

質問の1つをご紹介しますと、おふたりは冬の間にはワカサギ釣りにお出かけになっていてその映像が流れます。そしてどちらが先に釣り上げるか...というのが質問です。シンキングタイムがあり回答映像が流れる。というようなし

くみのゲームでした。寒い冬の間から準備されていたのですね🍷🍷

その甲斐あってゲームは大盛り上がりでした(*^^)v



ワクワクすること大好き、面白い物大好き、そんなお二人の新婚生活は明るく楽しい毎日かと想像します。これからも仲良しカップルでお幸せに❤️❤️❤️

